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Ata de N 05/2022, aos onze dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, 
no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a 
Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram 
presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar 
Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de Oliveira Lima, Ivano 
Pereira França, Ludovico Pereira de Brito, Marcos Martins Ferraz, Simone 
Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. O senhor presidente 
solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores vereadores 
constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou 
aberta a sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia:  
 
SOLICITAÇÃO TRIBUNA LIVRE 
 
REQUERENTE: Alexandre Carvalho 
______________________________________________________________ 
 
SOLICITAÇÃO TRIBUNA LIVRE 
 
REQUERENTE: Maria da Conceição 
______________________________________________________________ 
 
INDICAÇÃO Nº 007, DE 14 DE FEVEREIRO DE 2022. 

 
“Construção de Campo de Terra no Bairro Usina 
para treinos dos esportistas”.  

 
REQUERENTE: Vereador Ivano Pereira França 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

______________________________________________________________ 

INDICAÇÃO Nº 09, DE 11 DE MARÇO DE 2022. 

 
  “Execução dos serviços de 

pavimentação da Travessa José Porto, 
no bairro Nova Conquista.” 

 
REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 



     CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas,111– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

                           

______________________________________________________________ 

 

INDICAÇÃO Nº 10, DE 11 DE MARÇO DE 2022. 

  “Aquisição e distribuição de fardamento 
escolar para os alunos matriculados na 
rede municipal de ensino de Cândido 
Sales.”

 
REQUERENTE: Vereador Glauber de Oliveira Lima 

REQUERIDO: Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

 

 
Passando para o Pequeno Expediente convidou para usar a palavra a senhora 
Maria da Conceição que saudou a todos e falou dos anseios que tem sofrido 
o distrito de Lagoa Grande e comentou a situação em que vivem na questão 
social, educacional, entre outros. Disse ser professora concursada do 
município e conhecer a realidade da localidade onde constituiu família e ter o 
desejo de ve lo se desenvolver. Disse não ser partidária e o gestor que estiver 
torna se prefeito de todos. Falou da saúde em Lagoa Grande mencionando as 
carências. Disse que a vereadora, em seu último discurso, afirmou ter uma 
gama de serviços ofertados na saúde e isso não é verdade e que é comum 
que as pessoas realizem vaquinhas para tratamentos fora. Ressaltou que o 
postinho de saúde tem uma excelente médica atuando, mas ela não pode 
fazer milagres. Relatou um paciente que apresentou convulsões e necessitava 
de uma ressonância, necessitando que fosse feita vaquinha solidária. Disse 
que todo o país deixa a desejar em termos de saúde e segundo a vereadora 
da localidade Lagoa Grande seria diferente do resto. Falou também sobre a 
falta de medicação básica, como remédios para pressão alta. Disse que veio 
a tribuna na condição de moradora para alertar os vereadores que façam 
cobranças. Parabenizou a vereadora Cidinha pela luta na área da saúde, pois 
é muito difícil quando vai até um profissional e é tratado mal. Falou sobre o 
carro que leva pacientes e lamentou que nem mesmo um idoso tenha direito 
a acompanhante para realização de seus exames. Finalizou dizendo que tem 
muita coisa sendo maquiada e disse das gravidades na questão social, 
mencionando que várias famílias necessitam de doações de cestas básicas. 
Falou ainda que é professora concursada desde 2002, mesmo período de 
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concurso da vereadora Simone que também é professora concursada, mas 
que nunca a viu numa sala de aula. Pediu aos vereadores para verificarem no 
Tribunal o fato da vereadora receber como professora. Sobre limpeza pública 
disse que já havia mais de 15 dias que não pegavam o lixo das ruas e que ao 
fazer reclamação com o funcionário sofreu retaliações em grupos. Em seguida 
usou a palavra o senhor Alexandre Carvalho de Oliveira que saudou a todos 
e disse da felicidade em poder falar de assuntos relevantes aos munícipes. 
Falou da vida de trabalho construída enquanto vereador e desenvolveu 
relação com o agricultor. Lamentou que alguns governos não reconheçam 
esse trabalho e que ainda em 2014 apresentou o trabalho e não foi bem 
recebido, falou do trabalho inicial em Barra do Furado em 2017 e que 
infelizmente agora não teve a oportunidade de permanecer como secretário, 
pois tinha outras tarefas fora e na foi compreendido. Disse que é preciso 
entender que o produto do campo movimenta a cidade e falou da Cooperativa 
Leite e Vida Cândido Sales, convidando a sociedade produtiva de leite a se 
apresentarem em Lagoa Grande. Agradeceu a proprietária da casa de farinha 
em Lagoa Grande pelo apoio. Disse que antes não tínhamos mais de 1500 
litros de leite produzidos por dia e hoje temos o privilégio de ter 12 mil litros de 
leite por dia em Cândido Sales. Disse ter garantido que em dois anos chegam 
a estimativa de 25 mil litros de leite produzidos. Convidou a todos para 
participarem de um evento importante no dia 26 desse mês em Lagoa Grande 
a partir das 10 da manhã a fim de comemorar e socializar com os produtores. 
Disse ainda terem iniciado com um resfriado de leite e hoje possuem quatro 
unidades e logo receberão mais três e ainda existem mais duas unidades 
sendo privados. Chamou atenção do prefeito e da secretaria de expansão 
econômica para engajamento. Disse representar 9 estados do Nordeste e 
mais 2 do Norte e tem a satisfação em trazer para o município muitos 
horizontes através de grandes projetos. Adiantou que logo trará um grande 
projeto, chamado Cidade Produtiva, onde fará um alistamento de 3 mil 
famílias. Disse sempre ter sido presente em diversas áreas do nosso município 
e nossa cidade precisa desenvolver e agregar comunicação com a sociedade. 
Em tempo pediu aos vereadores que fizessem as cobranças emanadas pelo 
povo. Em seguida o senhor presidente passou para o Grande Expediente e 
convidou para usar a palavra o vereador Cleomar Prado que saudou a todos 
e disse que estamos saindo de uma pandemia e já assustados com a guerra 
que gera diversos aumentos, mexendo em toda a economia e os trabalhadores 
estão cada vez mais preocupados com o que farão para ter ao menos os itens 
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básicos para viver e sustentar sua família. Parabenizou Maria pelo discurso e 
falou da realidade diária de pessoas o procurarem para pedir e virou rotina 
pedir ajuda em vaquinhas de saúde. Disse ainda que onde o governo não atua 
e onde não há uma gestão eficiente e presente aparecem os pedidos. Falou 
sobre o transporte de pacientes e que não é recomendado colocar um idoso 
em um carro da saúde sem o acompanhante para fazer uma viagem dessa ao 
médico. Disse que é maravilhoso ter uma van para esses atendimentos, mas 
explicou que se um paciente for atendido as 8 da manhã e o outro as 3 da 
tarde alguém irá sofrer tendo que esperar. Disse que o povo tem clamando por 
intervenção dos vereadores. Falou sobre limpeza pública e lamentou as 
confusões que acontecem pelas cobranças e disse que quem não sabe ser 
cobrado não deve assumir pastas públicas. Falou sobre o abandono em 
diversos povoados mencionando a falta de água no Povoado do Bomba e que 
carro pipa não é o suficiente. Disse que essa gestão não tem mantido nem o 
que foi deixado e isso é um absurdo. Parabenizou o amigo Alexandre Carvalho 
que fez muito pelo esporte e hoje faz um belo trabalho em relação a bacia 
leiteira. Falou sobre os jovens que faleceram na estrada da Estiva e solidarizou 
se com a dor de toda localidade. Disse ainda que se a estrada estivesse ao 
menos roçada talvez o acidente tivesse sido evitado. Finalizou falando que é 
preciso cuidar das mais diversas estradas e que todo o município está 
abandonado e o prefeito se exalta em dizer que realiza pagamento em dias 
como se isso não fosse sua obrigação. Em seguida usou a palavra a vereadora 
Alva Suzana Ferraz que saudou a todos e disse da felicidade em poder 
transmitir a voz do povo do nosso município e em especial da zona rural. Falou 
sobre as estradas, afirmando estarem num momento crítico e delicado e 
quando começam passar a patrol acaba afundando e estão aguardando para 
fazer serviço com qualidade em Quaraçu. Falou sobre as chuvas de dezembro 
e as mudanças causadas por ela e pediu paciência de todos. Falou da 
conclusão da obra do Campo Society e já começaram a construção após a 
terra planagem. Falou da volta às aulas e agradeceu o empenho dos 
profissionais de cada escola e disse que pode ver a alegria dos alunos em 
retornar as aulas presenciais. Falou também do dia da mulher e homenageou 
todas as guerreiras que enfrentam tantos preconceitos e finalizou com uma 
homenagem em telão. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano França 
que saudou a todos e agradeceu a Deus por vencer as lutas do dia a dia. Se 
solidarizou com a dor do Povoado da Estiva pelo acidente violento que ceifou 
duas vidas. Solicitou que fosse feita moção de pesar aos familiares das 



     CÂMARA MUNICIPAL 
                  CÂNDIDO SALES – BAHIA 

 
 

Rua Getúlio Vargas,111– Centro – Cândido Sales – Bahia 
CEP: 45 157-970 – Fone/fax (077) 3438 1062 

                           

vítimas. Falou da visita à Salvador, nos gabinetes dos deputados Cláudio 
Cajado e Vitor Bonfim. Disse ter sido um dia agitado em Salvador com 
movimentação em vários gabinetes, preocupados com a falta de definição do 
candidato ao governo da Bahia pelo PT. Em outra agenda reiterou que já 
convocou a Comissão de Obras para percorrer o município para ver as 
questões causadas pelas chuvas. Pediu ao presidente que se não houver 
resposta da Comissão que convoquem uma Comissão Especial para isso. 
Disse que há várias famílias precisando de assistência social em diferentes 
regiões. Falou das estradas do município e das péssimas condições em que 
se encontram e que todas precisam de manutenção, patrolamento e roçagem. 
Disse que em reunião com os vereadores, o prefeito prometeu uma planilha 
de serviços das estradas e até o momento não receberam. Disse ser fiscal do 
povo e pra finalizar disse que na gestão da ex prefeita iniciaram a construção 
de um vestiário no Bomba e até o momento a obra está parada e solicitou 
atenção para conclusão, visto que falta pouco. Em seguida usou a palavra o 
vereador Ludovico Pereira que saudou a todos e explicou que semana 
passada esteve na Casa para explicar a ausência devido a ida em Vitória da 
Conquista para realizar exames em sua filha. Disse não precisar dar respostas 
e explicações para o colega vereador que aproveitou se de sua ausência para 
dizer inverdades. Disse que o colega vereador usou as palavras de forma a 
culpa lo pelo problema no poço artesiano do Povoado do Bomba e explicou 
que como vereador não tem autonomia de execução. Disse que o colega 
parece esquecer que o mesmo também é vereador da situação, pois no dia 01 
de janeiro de 2021 tomou posse na bancada da situação. Disse que sempre 
respeitou seu grupo e eleitores e trabalha em defesa do povo. Disse que não 
gosta de falar na ausência, mas é raro ter o colega presente, pois o mesmo 
exerce a função de caminhoneiro e dificilmente atua como vereador. Disse que 
esse colega vive se vendendo aos que ganham as eleições e não tem respeito 
pelo seu grupo político. Desafiou que o colega apontasse qualquer erro seu 
cometido nos 5 anos de vereança, mencionando que o colega sentiu se dono 
dessa Casa, quando presidente, e desviou 51 mil reais. Disse que na gestão 
passada tinham somente uma ambulância servindo o povo, pois o carro 
agregado era do vereador Paulo somente para receber dinheiro e estava no 
nome de um terceiro para enganar a população e hoje possuem uma 
ambulância e um carro agregado. Finalizou pedindo que o colega ocupasse 
seu tempo servindo o povo e tivesse respeito. Disse que esse vereador o 
persegue desde que colocou seu nome à disposição na política, pois a vida 
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inteira ele e família foram eleitores dele. Disse não ter ciúmes e pediu que o 
vereador resolvesse a situação do Bomba já que se vendeu e tem dinheiro. 
Em seguida usou a palavra o vereador Marcos Martins que saudou a todos e 
agradeceu a Deus pela oportunidade de estar nessa Casa com o objetivo de 
tratar assuntos pertinentes ao povo do município. Citou a fala do colega Ivano 
e concordou que a Comissão de Obras precisa e reunir para fiscalizar todo o 
município e convocou os colegas participantes. Parabenizou a professora 
Maria pela colocação em tribuna livre, na qual teve a responsabilidade de 
expressar o anseio e sofrimento do povo da comunidade de Lagoa Grande. 
Disse que no discurso da semana passada a vereadora Simone passou uma 
realidade que o fez pensar que Lagoa Grande nem fazia parte do município, 
visto a ausência de problemas dito por ela e hoje vemos que não é uma 
realidade. Disse ainda que não há canto nesse município que não sofra 
problemas e não tenha cobranças e lamentos por consequência dessa 
administração instalada. Disse que nunca comungou com erros e enquanto 
situação jamais tapou o sol com a peneira. Disse que a van para transporte de 
pacientes realmente existe, mas não é suficiente e existem pacientes que não 
possuem condições de utiliza la. Disse que o povo é pagador de impostos e 
precisar ter seus direitos respeitados. Em aparte o vereador Ivano disse ter i 
tenção de participar dessa visita as obras em todo o município a fim de 
fiscalizar o emprego do dinheiro público e de conhecer a realidade dos 
munícipes principalmente pós chuvas que desabrigou muita gente. Para 
finalizar o vereador Marcos relatou um episódio com paciente encaminhado a 
Belo Campo que necessitou transferência para Candido Sales para daqui 
conseguir vaga na região. Disse ter sido ajudado pela administradora Simone 
e lamentou que mesmo diante de muita boa vontade da administradora 
tenham tido uma intercorrência com a falta de combustível da ambulância em 
Veredinha, e que isso chega a ser vergonhoso e é falta de gestão e de políticas 
públicas. Em tempo disse que um gestor responsável precisa fazer as coisas 
acontecerem. Em aparte o vereador Glauber parabenizou o colega pelas 
legítimas e verdadeiras cobranças e disse ser vergonhoso que um município 
com recurso em conta obrigue pacientes a situações vexatórias como essas. 
Em seguida usou a palavra a vereadora Simone Lacerda que saudou a todos 
e parabenizou todos os educadores que são guerreiros e enfrentaram uma 
pandemia se reinventando. Disse da felicidade estampada na face dos 
professores e alunos para retomada das aulas presenciais. Disse que na 
última sessão dessa Casa houve vereador que chamou os professores de 
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baderneiros e que ela discorda plenamente, pois são uma classe unida que 
sabe reivindicar direitos. Reafirmou seu compromisso com o povo de diminuir 
as dificuldades. Falou do discurso raivoso e politiqueiro de quem perdeu as 
eleições, mencionando que essa pessoa pediu a diretora Helena que 
colocasse alguém para vaga dela, pois havia encontrado emprego em Vitória 
da Conquista que pagava mais. Disse que a diretora procurou a vereadora 
perguntando se conhecia essa medida e como a mesma disse não ser 
possível surgiu todo esse discurso raivoso. Disse que essa pessoa não quis 
procura la alegando ter problemas pessoais com a vereadora, questão essa 
que desconhece. Disse não ter motivo algum em vir a essa Casa para mentir. 
No social disse que a professora procurou a servidora responsável pela 
assistência e foi informada que todas as pessoas citadas por ela estavam 
cadastradas e recebendo as cestas mensais. Disse ainda que essa professora 
toda semana joga lixo na rua após o carro passar e ainda foi procurar os 
funcionários responsáveis pela coleta a fim de fazer confusão. Disse que essa 
pessoa precisa entender mais de direitos e conhecer as Leis, pois uma 
professora pode ser locada em outra escola. Lamentou as mentiras proferidas 
na tribuna e desmerecimento do serviço prestado, quando foi dito que não 
existe van para prestar serviço na saúde. Disse não ter problemas em ouvir as 
críticas quando sai verdadeiras e a título de alerta. Finalizou dizendo que o 
PSF de Lagoa Grande atua como saúde preventiva e atua com excelência. 
Em tempo falou das 35 famílias assistidas pela assistência e que aquelas que 
perderam suas casas em decorrência das chuvas estão morando em casas 
alugas e a prefeitura paga o aluguel. Em seguida o senhor presidente informou 
aos jovens que ainda não possuem títulos de eleitor e aqueles que por ventura 
estão irregulares que aqui na Câmara podem realizar esse serviço de forma 
gratuita e reiterou a importância de não perdermos a nossa Comarca. Disse 
que na próxima semana irá fazer um mutirão na região do lado B. em seguida 
usou a palavra a vereadora Vanuza Freitas que saudou a todos e agradeceu 
a deus pelo dia. Em tempo parabenizou as mulheres pelo seu dia. Mencionou 
seu questionamento sobre a postura do médico Thalles e disse que algumas 
pessoas não gostaram do questionamento do atendimento e certamente essa 
pessoa não entende nada sobre saúde. Disse ainda que nem tudo são críticas 
e agradeceu aos demais profissionais que cuidaram de Seu Joaquim, 
informando que o mesmo veio a óbito, mas foi bem atendido pelos demais, 
como a doutora Vera. Falou da falta de atenção do governo com as cobranças 
feitas pelos vereadores, e que essas cobranças emanam da vontade do povo. 
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Disse que pagar em dia é uma obrigação de todo gestor e isso não denota 
muito trabalho. Pediu que o governo revisse essa forma de tratamento. Em 
tempo falou do trabalho do seu irmão Robson Freitas como vereador nessa 
casa e da história construída junto ao povo e que sente se orgulhosa por 
representa lo nessa Casa, pois pretende seguir a linha de trabalho dele. Em 
seguida usou a palavra o vereador Glauber Lima que saudou a todos e disse 
ser oposição as diversas omissões do governo, que inclusive se elevam a cada 
dia. Falou do tema externado pelo ex vereador Alexandre e que devem investir 
em mais resfriadores. Disse ainda que o amigo trouxe relevantes dados e que 
com o aumento da produção de leite aumentamos a economia. Parabenizou 
pela iniciativa e ofereceu apoio. Disse que a tribuna livre é um espaço 
democrático e a população deve utilizar a fim de externar seus anseios. Disse 
que a voz do povo precisa ser respeitada. Externou condolências aos 
familiares e amigos do bairro da Lagoinha que teve várias perdas nessa 
semana. Falou sobre a comemoração do dia internacional da mulher e 
parabenizou a todas essas guerreiras e registrou algumas vitórias históricas 
na Legislação Brasileira e que ainda há muito a ser garantido. Em contraste 
as vitórias, destacou que a atual gestão não possui políticas públicas eficientes 
para as mulheres, mencionando não ver nem tipo de ação na saúde como os 
mutirões feitos na sessão passada ou mesmo as ações do social como os 
cursos que existiam no Crás. Lamentou que no dia 08 tenham feito 
simplesmente uma ação de uma aula de dança que é na verdade uma cópia 
do que ocorria no governo passado, que oferecia aula de aeróbica semanal. 
Mencionou que na educação mais de 79% dos profissionais são mulheres que 
além de professoras cuidam das atividades domésticas, lutam contra sexismo, 
violência, feminicídio e o mínimo que a gestão poderia fazer era dar o devido 
reajuste salarial. Disse ainda que essa Casa não recebeu nenhum memorando 
ou projeto de Lei com essa finalidade. Disse que nenhum edil chamou 
professor de baderneiro e que há muito respeito para com a classe. Disse ter 
havido uma cobrança no sentido de não viram manifestações dos professores 
a respeito desse reajuste como sempre foi feito. Lembrou que é proibido ser 
diretor de sindicato e ocupar cargos comissionados, portanto devem ter 
hombridade e escolher o lado que querem defender. Finalizou falando do 
retorno as aulas presenciais e da baixa participação do número de alunos, 
conclamando aos pais que matricule seus filhos. Protestou e repudiou o 
fechamento da escola Margarida de Oliveira no bairro da Usina. Disse que 
governo que fecha escola abre o mundo para a violência. Em tempo falou de 
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suas indicações, mostrou a situação da rua mencionada em telão e pediu 
apoio dos colegas vereadores, bem como na sua indicação para distribuição 
de fardamento escolar. Convocou reunião com a Comissão de Educação para 
a próxima segunda feira para apurar as denúncias feitas pela cidadã que usou 
a tribuna no dia de hoje. Em seguida usou a palavra o vereador Elias Neto que 
saudou a todos e disse ser importante destacarmos que estamos em um 
município que ao longo do tempo sofreu diversos problemas. Destacou que o 
que vivemos hoje não são problemas derivados da atual gestão, e sim de 
gestões que deixaram de fazer o seu papel. Disse que alguns colegas 
disseram que o gestor não tem seguido com o que foi deixado e explicou que 
o que fora deixado não é exemplo a ser seguido e não teve aprovação, pois 
sequer pagavam os salários em dia. Disse não compactuar com 
irregularidades. Perguntou quis foram as denúncias feitas na ex gestão para 
protestar contra os problemas do município. Destacou a importância de 
desenvolver políticas públicas com verdade. Disse que é preciso estar no meio 
do povo e conhecer seus anseios e que não é possível fazer política afastado 
do povo. Falou da reunião junto aos desportistas na Secretaria de Cultura 
juntamente com o prefeito no intuito de resolver pendencias relacionadas ao 
esporte, como a reabertura do Campo Beira Rio e também a construção de 
um campo no bairro Nova Conquista. Disse que lá foi informado que já está 
tudo alinhado para a compra desse terreno onde será construído o campo que 
irá melhorar o esporte do bairro e do município. Finalizou dizendo que o papel 
do vereador é cobrar e buscar soluções, se não será um mero crítico. Em 
tempo disse que essa tribuna não deve ser usada apenas para fazer criticas e 
que podem solicitar para falar daquilo que está dando certo. Disse que as 
críticas construtivas são bem vindas e que é sabedor de que nosso município 
tem muito a melhorar. Falou sobre o dia internacional da mulher e parabenizou 
as mulheres do nosso município e nos chamou para reflexão das conquistas 
femininas e que é importante a valorização da mulher. Falou ainda sobre a 
preocupação do fechamento da Escola Margarida de Oliveira e que de fato é 
preciso repensar essa atitude. Em seguida passando a presidência usou a 
palavra o vereador Simplício Maria que saudou a todos e agradeceu a Deus a 
oportunidade de estar sentado nessa cadeira como vereador. Na oportunidade 
parabenizou as mulheres pelo seu dia. Falou sobre a cobrança do 
funcionamento da segunda patrol e informou que as duas maquinas já estão 
funcionando no município. Disse que a roçagem das estradas já foi iniciada e 
as máquinas já estão trabalhando na recuperação das estradas no lado A e 
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lado B. Disse que o papel do vereador não é de executar, mas tem feito suas 
cobranças com insistência e tem obtido resultados. Falou do ofício enviado 
para Secretaria de Saúde solicitando atendimento médico do PSF do 
Mandacarú. Disse que hoje esse atendimento é feito a cada 15 dias e isso é 
pouco e solicitou que seja feito semanal por conta da demanda. Disse que 
precisam também de atendimento de psicóloga e tem feito essa cobrança. 
Finalizou agradecendo aos colegas e dizendo que governar é fazer e acreditar.          
Passando para as matérias constantes da Ordem do Dia o senhor presidente 
submeteu a discussão e votação a Indicação n 007 que foi discutida pelos 
vereadores Ivano, Elias, Glauber e Marcos e seguiu aprovada. Submeteu a 
discussão e votação em bloco a Indicação n 009 e Indicação 010 que foram 
discutidas pelos vereadores Glauber, Elias, Cleomar, Simone, Marcos e Ivano 
e seguiram aprovadas. Em questão de ordem o vereador Ivano lamentou que 
estivessem fechando escolas e pediu atenção do poder público nesse sentido, 
pois não considera correto. O senhor presidente pediu a secretária que 
encaminhe as indicações à Prefeitura, agradeceu a todos pelo apoio e 
encerrou a sessão marcando a próxima para sexta feira e pediu que se 
encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira que após 
lida e discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.     
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